



VEOLIA VIOLA

Por Luis Alejandra Tovar



[@atoralejandro_](https://twitter.com/atoralejandro_)

En este caso quiero enfatizar unas problemáticas que se vienen dando en el Municipio con la Empresa prestadora y cobradora del servicio de acueducto y alcantarillado Veolia Colombia que pasó de ser una empresa Multinacionales a ser de una familia del Municipio y dé unos intereses politiqueros particulares a su labor y sus objetivos principales en todo el mundo.

Cómo es bien sabido por la inmensa mayoría hace algunos años en el Palacio Municipal llegó el debate del agua y el alcantarillado, donde se tenía que buscar una solución "responsable" y a voz Populi sabemos que a casi todo el Concejo Distracción lo compraron con coimas al mejor estilo de ODEBRECHT, para así entregar a la multinacional francesa Veolia todo el manejo, entonces pasamos de AGUAS DEL SUR DE LA GUAJIRA (Guatemala) a VEOLIA (guatepeor).

Pero nada es tan grave como lo que pasó cuando se creó la administración temporal GUAJIRA AZUL manejada por el Ministro de Vivienda guajiro Jonathan Malagón quién puso a cargo al cucuteño José Luis Acero Viceministro de Agua y el saneamiento básico de todo el país. Viceministro el cual le debemos miles de cagadas en los últimos 4 años que intervinieron el recurso para el agua potable de los Guajiros, más a nosotros los de Distracción que nos dañaron vías, nos dejaron cráteres y un poco de tubos tirados en todas partes.

De GUAJIRA AZUL nació como alternativa para el Sur de La Guajira Surazul Guajira quién sería la encargada de manejar el dinero para el mejoramiento del sistema, lo cual no lo ha hecho ni un solo día, si esa familia (Brito) a la que el Viceministro le entrego todo el billete en nombre del gobierno de Iván Duque.

Ahora regresamos a VEOLIA para llevar la opinión a los ABUSOS y las VIOLACIONES que se vienen



cometiendo por la empresa Veolia Deutschland en el municipio. Empresa prestadora de servicios la cual está también prestando el servicio político a una campaña, cometiendo irregularidades por fuera de lo establecido por la Ley en el País. Llegar hasta la desfachatez de tomar los recursos para el mejoramiento y mantenimiento del agua, el acueducto y el alcantarillado para contratar personal innecesario es una vergüenza, personal utilizado por unos meses hasta que pasan las elecciones. Además de dar empleo con el compromiso de que cada empleado le entregué una votación familiar y asistir a los eventos con un número de personas establecidas, no tranquilos con eso también tienen que poner el medidor del agua de forma obligatoria por el empleo ¡Bonita gracia, verdad! y ni se diga la orden de cortar a quien no esté con los "serios" así sea por un mes de deuda y ni siquiera hacer arreglos legales con los usuarios VALIENTES. Hasta dónde llega esta gente cuando se ven mal y con mucho rechazo social; Cría fama y échate a dormir.

Entonces además de Alcaldía, CDI, UCA's, PAE, Registraduría, Personería, Alumbrado Público, Concejales, Juntas De Acción Comunal, Sur Azul y otras ahora se le suma a la campaña La Multinacional VEOLIA. Cómo que La ilegalidad en mi municipio hizo metástasis y aplicar el #TodoVale es permitido en este juego político

antidemocrático que se vive este año aquí en DISTRACCIÓN.

Próximamente, se vendrán debates sobre el agua y nuestro acueducto, el cual desde 1986 no se le hace ninguna actualización y con un 500% de población más en DISTRACCIÓN quieren darle agua a media Fonseca y otros Municipios primero que a los Resguardos Indígenas de Caicemapa, Potrerito, el Chorro y los corregimientos de Buenavista y el caserío de Santa Rosa de Pulgar.

Distracción es hoy un Municipio con un privilegio hídrico único, qué si no lo cuidamos y lo protegemos los corruptos hijos de este mismo pueblo lo pueden vender y dejarnos 8 a 8. Ahora con los medidores nos quieren poner a vivir con la idiosincrasia Rola, Samaria o de Nueva York, no señores, eso medidores en el Municipio no van por ahora porque hay mucha vegetación que regar y mucho calor por aplacar. En el Río Ranchería nos tienen represados millones de litros cúbicos y a

metros nos pasan acequias y el río con Agua constante como para que vengan a medirnos el agua día a día y con está economía tan mala del municipio poner a pagar a miles de familia recibos altísimos porque aquí uno se baña es bastante y lava todos los días, mucho hacemos en pagarles agua más bien, ya que ni potable es y le cae todo el veneno con el qué fumigan el arroz a su alrededor.

Cuando compraron con coimas a los concejales y al alcalde de turno prometieron mejorar infraestructuras y lo único que vi cuando visité el acueducto de Paso-Ancho fue una pintadita que le echaron y ya ¡descarados! Si tienen plata para personal, pero no para tecnología que mejore nuestra agua.

Postdata: Veolia bien puede ponerle los medidores a los que les gusta y les encanta tanto el garrote, a los "enserios" y así hacen "La reconciliación" entre Usuario y empresa Violadora de los derechos del consumidor. De Luis Alejandro Tovar para todos.

